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常州千红生化制药股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

第一创业证券：邓军；中国民族证券 纪纲、张树声；

纽银基金：李翰；上投摩根：欧宝林 

时间 2013年 6 月 7 日 

地点 公司一楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

蒋文群、郑锋林、丁赛君 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司基本情况的调研。 

 

 

 

 

附件清单（如有） 会议纪要 

日期 2013年 6 月 7 日 



千红制药机构调研情况汇总材料 

时间：2013 年 6 月 7 日 

地点：一楼会议室 

参与调研对象： 

第一创业证券：邓军；中国民族证券：纪纲、张树声；纽银基金：李

翰；上投摩根：欧宝林 

公司参与人员：蒋文群、郑锋林、丁赛君 

签订保密承诺书情况：已经签订 

记录人：丁赛君 

调研的主要内容： 

第一部分： 

董秘正式接待投资者前，证券事务代表郑锋林与来访投资者介绍了公

司的历史沿革、主要产品、发展趋势等基本情况，并交流了资本市场

目前情况及未来发展等相关话题。 

第二部分： 

董事会秘书蒋文群与来访投资者就投资者关心的主要问题进行

了交流，主要内容如下： 

1、问：怡开重点销售区域在哪里，主要科室是什么？ 

 答：重点区域是华东、华北及华中部分地区。主要科室是内分泌

科、眼科等科室。据我们了解，千红是世界首次将胰激肽原酶治疗糖

尿病并发症，并写入药品说明书，因此当前我们还是主推内分泌科，

还有眼科等。通过扩张末梢血管的机理来预防、改善和治疗的适应症



很广，将来不排除开发新的适应症，进行推广的可能。 

 

2、问：公司学术研究的情况如何？ 

 答：90 年代期间公司与北京协和、上海华山医院等合作进行临床

医学研究，得到了当时一些专家和医生的认可。但因为时间间隔相对

较长，目前年轻的医生对当时的数据、文章等都认可度我们要重新评

估，且当时的参照药物等也发生了改变。因此今年要加大投入，更规

范地进行临床研究。目前正着手进行这项工作。 

 

3、问：在业绩突出的地区，主要是因为市场推广早，还是医生认可

度高？其他地区是因为推广力度不够吗？ 

 答：两方面因素都有影响。其他地区业绩不够突出，说明我们公

司销售体系的组织化程度需要加强。另外，我们销售主要方向也是以

经济发达地区为主，糖尿病并发症就医率相对较高，医生的认知度及

用药意识相对较强。 

 

4、问：一般患者全年怡开用药费用高吗？是在医保范围内吗？ 

 答：怡开是全国医保范围用药。一般患者的用药费用不是很高，

每日服用大概 2-3 千元这个水平。 

 

5、问：目前怡开口服与针剂比例是多少？哪个毛利更高？ 

 答：大概在 9：1 的比例，毛利基本差不多。 



 

6、问：复方消化酶的主要功效，目前情况如何？ 

 答：用于食欲缺乏，消化不良，作用机理比较明显。今年下半年

公司将有序安排 OTC 营销方案研究，目前还主要在医院销售。未来

这个药物很有可能成为一个大品种，与市场上的中药、化药不同，它

是生物制药，而且有明确的治疗机理和确定的理论基础做支撑，疗效

也很好。因此，这个品种公司寄予厚望。 

  

7、问：公司从国营单位发展过来，是否在管理上存在人性化的特点？ 

 答：我们公司融合了国营、民营、合资企业的特点，传承了相互

的优势。公司人性化管理的同时，也有严格的考核机制。比如销售方

面，我们就根据目标达成率来进行考核，低于目标一定比例的自动淘

汰，目前这种淘汰机制已经发挥作用了。 

 

8、问：去年怡开的季度增长情况如何？ 

 答：去年一季度销售下降，但下半年通过加强管理，营销体制与

机制改革等措施，总体销售业绩有明显提升。今年一季度我们还是按

照预期目标增长的。 

 

9、问：复方消化酶收入情况？ 

 答：目前规模还比较小。该产品为 OTC 药物，今年下半年将着手

该产品营销方案的制定，根据方案来制定具体的组织框架、人员结构



等。 

 

10、问：目前 FDA 对肝素原料药要求更严格，对公司生产环节有什

么影响？ 

 答：按 FDA 要求，必须从小肠粘膜中提取肝素，我们公司是完全

按照 FDA 的要求进行的，从新鲜小肠粘膜中提取的肝素，因此，在

质量控制方面对公司的影响较小。 

 


